

Die Universität Innsbruck trauert um

# Romuald Niescher

Ehrenbürger der Universität Innsbruck

Romuald Niescher hat als ehemaliger Bürgermeister der Landeshauptstadt Innsbruck stets eine enge Verbindung zur Universität Innsbruck gepflegt und sich nachhaltig für die Interessen der Leopold-Franzens-Universität eingesetzt. Für dieses Engagement wurde er 1999 zum Ehrenbürger der Universität ernannt.

Die Universität Innsbruck betrauert das Ableben ihres Ehrenbürgers und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, Mai 2017

**Univ.-Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Tilmann Märk**  
**Rektor der Universität Innsbruck**